



KREISFEUERWEHRVERBAND ALTENBURGER LAND e.V.

Gründung 1994 - Vereinigung der beiden bis dahin bestehenden Verbände in Altenburg und Schmölln nach der Kreisreform

Mit dem letzten Kreisfeuerwehrverbandstag 1938 in Lucka hat der Kreisfeuerwehrverband des damaligen Landkreises Altenburg seine Arbeit einstellen müssen.

Die erste Verbandsversammlung des Kreises Altenburg nach der Neugründung fand am 9. März 1991 in der Gemeinde Wintersdorf statt. Aufgrund der Kreisreform schlossen sich 1994 die bis dahin selbständigen Kreisfeuerwehrverbände Altenburg und Schmölln zum neuen gemeinsamen Kreisfeuerwehrverband Altenburger Land zusammen.

Schwerpunkte der Verbandsarbeit sind neben der Interessenvertretung der Feuerwehrmitglieder im Landkreis vor allem die Nachwuchsarbeit bei den Jugendfeuerwehren, die Unterstützung des Feuerwehrsports und der Feuerwehrmusik sowie die Förderung der Arbeit der Feuerwehrhistorik.

Außerdem fördert der Verband die Feuerwehrfrauen und die Kameradschaftspflege der Alters- und Ehrenkameraden.

Vorsitzender des KFV Altenburger Land ist seit 2016 **Andreas Hofmann** aus Ziegelheim.